
令和６年３月定例会・一般質問表 
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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席 氏 名 

１ ９ 大垣 真一 

１ 災害から市民を守るために 

⑴  実例から学ぶ対応策について 

⑵  減災に向けた対応策について 

⑶  避難行動と防災訓練の在り方について 

⑷  避難所等での生活支援について 

２ ２ 今野 康敏 

１ 防災ＤＸの推進について 

⑴ 能登半島地震の教訓について 

⑵ 防災ＤＸの必要性について 

⑶ 防災ＤＸ官民共創協議会について 

２ ＧＩＧＡスクール構想の現状とさらなる推進につい 

  て 

⑴ ＧＩＧＡスクール構想の現状と課題について  

⑵ 多様な児童生徒の学びの保障について 

⑶ 一人一台端末の更新にかかる予算の確保について 

３ １２ 夛田 嚴 

１ 新たな交通手段について  

⑴  新たな交通手段の現状 

⑵  公共交通を取り巻く課題 

⑶  本市の公共交通空白地区への対応の考え方 

２ 観光振興の駐車場の現状と課題について 

 ⑴ 乗用車の現状と課題 

 ⑵ 観光バスの現状と課題 

４ １０ 長嶋 一樹 

１ 小中学校施設の改修状況について 

⑴  施設の改修状況について 

⑵  児童・生徒数の将来推計を踏まえた学校施設の改修

について 

２ 学校教育の現状と課題について 

⑴  教育相談について 

⑵  スクールロイヤーの活用状況について 

⑶  小中一貫校について 

３ 観光行政について 

 ⑴ 本市の現状について 
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５ １９ 小沼 富夫 

１ 電力データを活用したまちづくりについて 

 ⑴ 電力データ活用の議論は伊勢原市として検討され

たか 

２ 第一次産業振興について 

 ⑴ 地域計画について 

   ア 本市の地域計画策定の現状について 

   イ 地域計画のメリットとデメリットについて 

     ウ 地域計画の課題について 

６ １４ 安藤 玄一 

１ 市内要介護高齢者の実態について 

 ⑴ 要介護高齢者の現状について 

 ⑵ 介護サービスの利用状況について 

 ⑶ 介護サービスの提供体制と今後の課題について 

２ 介護老人保健施設について 

 ⑴ 高齢者に果たす役割について 

 ⑵ 介護老人保健施設の利用状況について 

 ⑶ 介護老人保健施設の増床について 

７ ８ 越水 崇史 

１ 基幹相談支援センターについて 

 ⑴ 基幹相談支援センターの現状について 

 ⑵ 課題について 

 ⑶ 今後について 

２ 引きこもり支援について 

 ⑴ 支援の現状について 

 ⑵ 課題について 

 ⑶ 今後について 

８ ５ 山田 昌紀 

１ 図書館・子ども科学館の整備方針について 

 ⑴ 整備方針の現状と課題について 

 ⑵ 今後の方向性について 

２ 生成ＡＩ活用による業務効率化について 

 ⑴ 本市の取組状況について 

３ 本市の子育て支援施策について 

 ⑴ 現状と課題について 

 ⑵ 本市の施策での優位性について 

 ⑶ 青少年広場について 
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９ １８ 前田 秀資 

１ 地域文化（資源）の活用について 

 ⑴ 寄贈された絵画などの取扱いは 

 ⑵ 寄贈絵画等の展示の考え方 

 ⑶ 地域文化資源活用の考え方 

２ 比々多地区の看板・街宣行為等について 

 ⑴ 増加する看板・のぼり旗への対応について 

   ア 比々多地区の街宣行為を中止させる方策の検 

討状況について 

     イ 特命を受けた再任用職員（参事）の具体的な実 

     績と費用対効果について 

   ウ 特命を受けた再任用職員（参事）による関係機 

     関や地権者等との調整状況について 

 ⑵ 県との協議について 

   ア 農地造成問題の解決に向けた課題について 

   イ  産業廃棄物の法令に基づく指導や罰則適用に 

ついて 

     ウ 土壌汚染による人体への影響について 

 ⑶ 小田急電鉄総合車両所建設への影響について 

 ⑷ 市民への説明責任について 

10 １６ 橋田 夏枝 

１ 災害弱者への支援の見直しについて 

 ⑴ 福祉避難所への避難の流れについて 

 ⑵ 災害時における薬の入手方法について 

２ さらなる循環型社会を構築するために 

 ⑴ 資源リサイクルセンターの改善について 

 ⑵ 急増する電動自転車の廃棄処分について 

11 １７ 萩原 鉄也 

１ 安心して暮らせるまちづくりについて 

 ⑴ 介護保険制度について 

 ⑵ 今後の取組について 

 ⑶ 子どもの生活支援について 

２ アクセシブルなまちづくりについて 

 ⑴ 移動の利便性について 

12 １３ 米谷 政久 

１ 道路環境について 

 ⑴ 都市計画道路について 

 ⑵ 安全な歩行空間について 

２ 河川環境について 

 ⑴ 治水対策の状況について  
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13 ７ 勝又 澄子 

１ 子育て世帯への支援の拡充について 

 ⑴ ひとり親家庭への支援 

   ア 利用可能な制度の周知と利用の拡大について 

 ⑵ 子育て制度の拡充など 

   ア 入学支度金対象者拡大 

   イ 就学援助制度の部活動費の補助 

２ 市長の政治姿勢を問う 

 ⑴ お金の使い方について 

 ⑵ 事業の進め方について 

14 ４ 荻野 貴文 

１ いせはらの未来に向けたアート（芸術）政策につい 

  て 

 ⑴ アートに関する相談窓口や助成について 

 ⑵ アートと学校教育の現状について 

 ⑶ 地域経済のためにアートをどのように活用してい

るかについて 

15 ３ 岸 圭介 

１ 化学物質過敏症（香害）の児童・生徒はいるのでは

ないか 

 ⑴ 化学物質過敏症（香害）の認知度が不足しているた

め、体調不良の原因が化学物質なのに、適切な対処

ができていない可能性がある。児童・生徒の健康調

査をするべきではないか 

２ ＰＴＡ入会の意思確認はできているのか 

 ⑴ ＰＴＡは任意団体であることを、各小中学校はどの

ように保護者に知らせているか 

 ⑵ 各小中学校は、入会の意思確認をしているのか。ど

のような確認方法か 

 ⑶ 教育委員会は、各小中学校に、ＰＴＡ入会の意思確

認が必要だという通知を出しているか 

３ 中学校給食は選択制で良いのか 

 ⑴ 現在の中学校給食は食育基本法の趣旨に沿ってい

ると考えているか 

 ⑵ 中学校給食を選択制にしたことについて、市の評価

を問う 

 ⑶ 選択制から全員喫食に変えている自治体が増えて

いることについて、市の考えを問う 
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16 ６ 川添 康大 

１ 心身の発達に遅れや心配のある乳幼児・児童に対す 

  る支援体制の充実について 

２ 学校図書館の充実について 

 ⑴ 学校図書館図書標準達成率について 

 ⑵ 学校司書の配置について 

 ⑶ 学校図書の更新状況について 

３ １２月議会での日本共産党伊勢原市会議員団の勝又 

  澄子議員に対する副市長発言の謝罪・撤回・削除に 

  ついて 

 

 

 

 

 

 

  


